
EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG 

Wir der Hersteller oder sein in der Gemeinschaft niedergelassener Bevollmächtigter 

Firmenname: masterdis GmbH 

Straße: Maria-Merian-Str. 12 

PLZ/Ort: 85521 Ottobrunn 

erklären in alleiniger Verantwortung, dass der nachstehend beschriebene Artikel unten 
genannten Vorschriften entspricht. 

Modell: 10308, 10496, 10496_Y 

Artikelbezeichnung: Sonnenbrillen, Likoma 

Beschreibung des Produkts: Sonnenbrillen aus Kunststoffrahmen,  
mit getönten oder verspiegelten Gläsern aus Polycarbonat 

Firmen Homepage: https://www.mstrds.com 

(zum Einsehen der PSA Konformitätserklärung) 
Artikel-Nr. PSA: 10308, 10496, 10496_Y 

Die vorig genannten Artikel entsprechen den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der 
Richtlinie 89/686/EWG des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für 
persönliche Schutzausrüstungen der Kategorie I.  

Auszug aus dem Gesetzestext, VO (EU) 2016/425 Art.47 Abs.1: 
Übergangsbestimmungen 
1. Unbeschadet des Absatzes 2 dürfen die Mitgliedstaaten die Bereitstellung auf dem Markt von
Produkten, die unter die Richtlinie 89/686/EWG fallen, der genannten Richtlinie entsprechen und vor
dem 21. April 2019 in Verkehr gebracht wurden, nicht behindern.

Hiermit tragen wir die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung. 

  
Firmenname Ort, Datum 

Firmenstempel Unterschrift 

Aufgrund gleichbleibender Produktionsstandards versichern wir ebenso, dass auch folge Lieferungen des oben genannten Produkts dieser Konformitätserklärung 
entsprechen. Falls sich an den Produktionsstandards o.ä. etwas ändern sollte, ist diese Erklärung nichtig und ausschließlich eine neu ausgestellte Erklärung ist als 
gültig zu erachten. 

Masterdis GmbH Ottobrunn, 26.04.2023



UK DECLARATION OF CONFORMITY

We the manufacturer or his authorized representative established in the community 

Company name: masterdis GmbH 

Street: Maria-Merian-Str. 12

Postcode/place: 85521 Ottobrunn 

declare under our sole responsibility that the article described below, comply with below 
mentioned laws & regulations. 

Model: 10308, 10496, 10496_Y 

Article name: Sunglasses, Likoma 

Description of the product:    Sunglasses out of plastic, 
shaded or mirrored lenses, made from  polycarbonate 

Company homepage: https://www.mstrds.com 

(for viewing the PPE declaration of conformity) 
Article no. PPE: 10308, 10496, 10496_Y 

The aforementioned articles comply with the relevant harmonization legislation of Council Directive 
89/686/EEC on the approximation of the laws of the Member States relating to Category I personal 
protective equipment. 

Excerpt from the legal text, VO (EU) 2016/425 Art.47 Paragraph 1: 
Transitional provisions 
1. Without prejudice to paragraph 2, Member States shall not impede the making available on the
market of products covered by Directive 89/686/EEC which are in conformity with that Directive and
which were placed on the market before 21 April 2019.

We hereby bear sole responsibility for issuing this declaration of conformity. 

Company name  place, date 

Company stamp Signature 

Due to consistent production standards, we also assure that subsequent deliveries of the above-mentioned product also comply with this declaration of 
conformity. If something should change in the production standards or similar, this declaration is void and only a newly issued declaration is to be considered 
valid. 

Masterdis GmbH Ottobrunn, 26.04.2023




